

Sacuden a Japón varios movimientos telúrgicos



La Habana, 21 oct (RHC)- Un sismo de 6,6 grados en la escala abierta de Richter sacudió este viernes la prefectura nipona de Tottori sin reportes de víctimas o alerta de tsunami, divulgó la Agencia Meteorológica de Japón.

El terremoto se percibió a las 14.00 hora local y su epicentro se ubicó a 10 kilómetros de profundidad en el centro de Tottori, al oeste de la isla de Honshu y unos 650 kilómetros al sur de la capital nipona.

A ese movimiento telúrgico le antecedió otro de 4,2 grados en el mismo distrito, solo con dos horas de intervalo.

La víspera, un temblor de magnitud 5,3 afectó la prefectura de Chiba, también sin víctimas fatales o daños materiales de consideración.

El más reciente evento se percibió Kioto y Osaka, dos de las mayores ciudades del país, donde además se interrumpió el servicio de trenes de alta velocidad.

Japón se asienta sobre el llamado Cinturón de Fuego del Pacífico, considerada la zona de mayor actividad sísmica y volcánica del mundo.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/109482-sacuden-a-japon-varios-movimientos-telurgicos>



Radio Habana Cuba